

Le projet d'aménagement du barrage Poutès est reporté. En effet, [EDF](#) a décidé d'un report sine die pour des raisons financières. Le but est de reconstruire le barrage hydroélectrique afin de faciliter le passage du saumon sauvage dans l'Allier. Devant ce report, les pêcheurs du Haut-Allier sont inquiets et en colère. Le projet venait juste de débiter et a finalement été ajourné. 4 ans de travaux et d'importants investissements étaient prévus pour ce projet qui faisait l'unanimité. Le seuil devait être abaissé, ce qui doit permettre aux saumons de mieux venir se reproduire dans l'Allier. EDF explique que compte-tenu de l'investissement à faire sur le projet Nouveau Poutès et du caractère complètement déprimé du marché de l'énergie. Le Mégawatt a fortement baissé ces 6 derniers mois, la rentabilité, la viabilité de la concession sur le long terme n'est pas assurée.